

„Würfelachter“ 16.10.2021 in Roßlau

Am 16.10.2021 waren die Ruderfreunde aus Aken, Bernburg und Dessau unsere Gäste.



Leider gab es ja 2020 und 2021 Pandemiebedingt keine Saison im Freizeitachterbereich. Trotzdem wollten wir dieses jährliche Treffen mit unseren „Gegnern“ und Freunden.



Die Aussicht, dass dieses Jahr, wegen unserem aktuellen Trainingszustand und den Transportproblemen, das Rennen ausfallen zu lassen, lockte insgesamt 18 Ruderer nach Roßlau.

So konnte unser Achter „1889“ mal wieder auf das Wasser, ein Doppel-Vierer ohne und ein GiG Vierer umrahmten das „Schlachtschiff“.

**Danke an unsere Helfer und Gäste
für diesen gelungenen Nachmittag.**